
 

《講評》大変工夫をされて、実用的なグリーンカーテンになっていると思います。 

日陰が広がった事で、お孫さんが夏の日差しの心配なく水遊びが出来たなど、憩いの場的存在のグリ

ーンカーテンは、いろいろな人に参考となると思います。 

また、省エネ効果も出たと言うことは、本来のグリーンカーテンの趣旨を十分発揮していると思いま

す。 

ゴーヤレシピをいろいろアレンジして料理されたとのことですので、是非、レシピを広めて頂ければ

と思います。 


